

Ausblick auf die Gesamtsanierung unseres Schulhauses #umbaugkg

Informationsbrief des Rektors, Jürg Bauer



[Visualisierung Provisorium](#)

Sehr geehrte Damen und Herren
Geschätzte Eltern
Liebe Schülerinnen und Schüler

Sie alle wissen es sicher bereits: Unser bald 60 Jahre altes Schulhaus wird in den kommenden zwei Jahren vollständig saniert. Im denkmalgeschützten Bau des bekannten Architekten Hans Bernoulli sind massive Eingriffe geplant:

- Die teilweise viel zu kleinen Klassenzimmer werden vergrössert, die Deckenheizung wird durch eine konventionelle Heizung mit Radiatoren ersetzt, die elektrischen und sanitären Anlagen werden auf den neusten Stand der Technik gebracht, die Brand- und Erdbebensicherheit werden deutlich verbessert.
- Alle naturwissenschaftlichen Unterrichtsräume werden vollständig neu gebaut, wobei die Chemieabteilung im bisherigen Biologietrakt und die Biologieabteilung in den ehemaligen Physikräumlichkeiten eingerichtet werden. Beim ersten Untergeschoss wird ein Teil des kleinen Pausenhofs abgegraben, damit in den dort neu gebauten Physikzimmern bei Tageslicht unterrichtet werden kann.
- Bei der Renovation werden auch die Turnhallen, die Schwimmhalle und die Aula dahingehend modernisiert, dass sie in den nächsten vierzig Jahren genutzt werden können.
- Mit der Erneuerung der technischen Ausrüstung und dem Einrichten von Arbeitsplätzen für Schülerinnen und Schüler sowie für die Lehrpersonen werden wir den veränderten Unterrichtsbedürfnissen gerecht.
- Selbstverständlich wird bei der Gesamtsanierung auch auf eine deutliche Verbesserung des Energieverbrauchs geachtet.

Während der Bauzeit dürfen wir auf dem Areal Luftmatt unmittelbar neben der FMS und dem Wirtschaftsgymnasium eine grosszügig angelegte temporäre Schulanlage beziehen. Das Provisorium besteht aus 60 modular zusammengebauten

Unterrichtsräumen. Ein Teil davon wurde noch bis Ende Juni auf der Erlenmatt als Übergangslösung für das Bläsi-Schulhaus genutzt. Die Spezialräume für die Fächer Biologie, Chemie und Physik wurden bereits hergestellt. Der Aufbau unseres Ausweich-Standortes erfolgte zwischen den Sommer- und Herbstferien 2014.

Den gesamten Brief im Wortlaut können Sie über den unten stehenden Link herunterladen.



<http://www.gkgbs.ch/aktuelles/umbaugkg/ein-blick-auf-die-temporaeren-schulbauten>